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На отчёт главы Программного офиса ОБСЕ в Астане 

 

 

Госпожа Председатель,  

Благодарим главу Программного офиса ОБСЕ в Астане уважаемого 

Фолькера Фробарта за обстоятельный доклад. 

Отмечаем, что полевое присутствие сохраняет высокую степень 

координации с властями Казахстана в целях учёта потребностей 

принимающей стороны и выстраивания проектной деятельности по всем 

трём измерениям работы ОБСЕ. Это имеет принципиальное значение,  

в том числе на фоне реализуемых руководством Казахстана масштабных 

реформ. 

Видим, что Офис осуществляет эффективное сотрудничество с 

представительствами международных и региональных организаций, а также 

учебных заведений в Казахстане. Призываем в данном контексте активнее 

использовать экспертный и практический потенциал по линии СНГ и ОДКБ. 

Отмечаем проекты Программного офиса по содействию 

принимающим властям в сферах погранбезопасности, реформы полиции, 
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борьбы с террористической угрозой, распространения идеологии 

экстремизма, пресечения финансовой и другой подпитки террористов и их 

пособников, а также в области информационной безопасности. Вместе с тем 

полагаем, что следовало бы больше уделять внимания проблеме 

незаконного оборота наркотиков, являющейся по-прежнему серьёзной 

угрозой для всего региона. 

Обратили внимание на использование в докладе расширительной 

трактовки повестки «женщины, мир и безопасность». Напоминаем, что она 

включает не только известную резолюцию 1325 СБ ООН, но и последующие 

девять профильных резолюций. Тематический охват этих документов едва 

ли совпадает с имеющимися в ОБСЕ обязательствами, одобренными всеми 

государствами-участниками. 

Поддерживаем высокую активность Офиса в экономико-

экономическом измерении, в частности, содействие принимающей стороне 

по вопросам борьбы с коррупцией и отмыванием денег, развития торговых 

связей и транспортной безопасности, поддержки малых и средних 

предприятий, управления водными ресурсами и охраны окружающей 

среды, а также повышения устойчивости по отношению к рискам бедствий. 

Особо отмечаем поддержку полевого присутствия усилий Казахстана в 

сфере противодействия легализации преступных доходов и 

финансированию терроризма в соответствии со стандартами ФАТФ, а также 

успешное представление достигнутых результатов Евразийской группе по 

противодействию легализации преступных доходов и финансированию 

терроризма. 

На гуманитарном треке выделяем широкую работу - в том числе в 

регионах Казахстана - в области борьбы с торговлей людьми и продвижения 

прав женщин, а также содействие властям принимающей стороны по 

расширению возможностей для людей с инвалидностью. 
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Российская Федерация, учитывая традиции дружбы и добрососедства 

с Республикой Казахстан, глубокие культурные и гуманитарные связи между 

нашими народами, всегда с интересом наблюдает за происходящими в 

дружественной стране событиями. Разделяем подход Астаны по 

выстраиванию внешней политики, направленной на защиту национальных 

интересов. Видим в Казахстане надежного партнёра на венской площадке, а 

также в других межгосударственных объединениях – ЕАЭС, СНГ, ОДКБ, ШОС, 

СВМДА. 

В этом контексте заинтересованы, чтобы деятельность ОБСЕ в 

Казахстане была направлена на укрепление потенциала страны и 

благополучие её граждан. Рассчитываем, что Программный офис будет и в 

дальнейшем работать в этом направлении, строго придерживаться своего 

мандата, а также выстраивать деятельность с учётом интересов и 

традиционного уклада жизни принимающей стороны. 

В заключение хотели бы пожелать господину Ф.Фробарту и его 

команде крепкого здоровья и дальнейших успехов в работе. 


